

Assemblée Générale /General Assembly APEEE BXL IV 01/02/2016

Motion(s) for inclusion in the agenda of the General Assembly **Proposition d'inclusion dans l'ordre du jour de l'Assemblée Générale**

Vous devez remplir ce formulaire en anglais et français et l'envoyer avec le nombre de signatures requises, à "secretariat@bru4.eu" pour le 11 janvier 2016 au plus tard.

1 Point/Motion par document

1 Point/Motion per document

Motion / Proposition:

Establish a clear procedure in case of accident during the extra-curricular activities.

Etablir une procédure claire en cas d'accident durant les activités périscolaires.

Proposed by / proposé par

Nom/Name: PALA-BORRI

Prénom/First name: Sylvia

Parent de 2 enfants en / Parent of 2 children in (précisez classe / specify class): M1 & P3

Mat & Prim

Section:

BG

DE

EN

FR

IT

NL

RO

Explanatory note / informations complémentaires:

My son Fabio, 4 years old, was victim of an accident during his extra-curricular activity, multi-sports, and had to be taken to the hospital. The APEEE did well react by calling immediately an ambulance seen the gravity of his situation but at the hospital when the doctor asked for the papers to be filled in for the insurance, there was a blank/question mark. Who was responsible? Who had to provide us with the papers for the insurance? No one could tell me on the day of the accident. I had to go myself the day after to the secretariat of the school to find out and to get the documents for the insurance. With these documents, I went back to the hospital to have them filled in and after that gave them back to the APEEE. Today it is still not clear who has to send these documents to the insurance company, the school or the APEEE?

With this motion, I ask for a clear procedure in case of accident, in which it is clearly stipulated who is responsible and what are the administrative steps to undertake so that the APEEE assistants & parents know exactly what to do. Thank you.

Mon fils Fabio de 4 ans a fait une chute durant son activité périscolaire de psychomotricité et a dû être transporté à l'hôpital. L'APEEE a bien réagit en appelant tout de suite l'ambulance vu la gravité de son état mais ensuite à l'hôpital lorsque le médecin a demandé les papiers pour l'assurance, c'était le point d'interrogation. Qui était responsable? Qui devait délivrer les papiers à faire remplir pour l'assurance? Personne ne pouvait me répondre le jour même de l'accident. J'ai dû moi-même me rendre au secrétariat de l'école afin d'obtenir une réponse et les documents nécessaires. Ensuite je suis retournée à l'hôpital pour faire remplir les documents pour finalement les remettre à l'APEEE. A ce jour, je ne sais toujours pas exactement qui doit envoyer les documents à la compagnie d'assurance, l'école ou l'APEEE?

Par cette motion, je demande qu'une procédure claire soit établie en cas d'accident. Que celle-ci stipule qui est responsable et quelles sont les étapes administratives à entreprendre. Ceci afin que les assistants de l'APEEE et les parents sachent exactement quoi faire. Merci.